
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

TI Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 100 del 24/09/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno ventiquattro de! mese di settembre, alle ore 12:45, si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Bilancio di Previsione 2021/2023 e D.U.P. 2021/2023;

3) Articolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n.l 12, convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008

n.l33 - Piano delle Alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2021/2023.

4) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12:45.

Svolge la funzione di segretario il componente Perdichizzi Francesco.

La Commissione riprende la trattazione del punto n°l alPordine del giorno, in quanto è stato conlattato tele
fonicamente FAssessore Molino per avere aggiornamenti sul centro sportivo di Manno. L'assessore ha co

municato la disponibilità a partecipare alla seduta.

Alle ore 12:47 entra l'Assessore Molino.

L'assessore ha comunicato che al centro sportivo di Manno da qualche giorno la ditta ha ripreso I lavori po

sizionando la base per rinstallazione della copertura del campo. Aggiunge che entro il 31/12/2021 occorre

rendicontare alla Regione pertanto entro tale data dovranno essere ultimali I suddetti lavori.

Alle ore 12:50 entra il componente Campo.

Aggiunge che è stala pubblicata la determina di impegno spesa per la sistemazione dello spogliatoio di
Manno, nello specifico prevede l'acquisto di climatizzatori, pannello solare, caldaia e arredamenti. Sempre

con la stessa delibera si prevede anche l'acquisto delle porte del campo di calcetto di Manno, la sostituzione

del manto di un campo da Tennis (ormai vetusta da circa 30 anni) e I acquisto di attrezzature per la realiz
zazione di un'area fitness all'aperto ed anche attrezzature musicali per un laboratorio musicale. L'assessore

coniunica inoltre che è stata bandita la gara per la fornitura dei giochi che saranno allocati nel Parco Mag-



giore La Rosa e Piazza delle Ancore per la creazione dei Parchi inclusivi.
La commissione dopo l'intervento dell'assessore ritenuto esaustivo, dichiara la seduta chiusa alle ore 13:30
Il pres^te verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto. y
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